



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

16/07  
2018

COUPE DU MONDE DE FOOTBALL

## LA TÊTE DANS LES ÉTOILES

Entre 3 000 et 5 000 Saint-Germainois ont eu le cœur bleu en profitant de la fête sur l'espace public protégé.

Saint-Germain-en-Laye félicite l'équipe de France, son entraîneur Didier Deschamps et tout l'encadrement, pour la victoire et l'état d'esprit de ces jeunes footballeurs.

Nous sommes si fiers que trois d'entre eux soient des joueurs de notre club, le Paris-Saint-Germain, **Kylian Mbappé**, **Presnel Kimpembe** et **Alphonse Areola**, tous deux formés au Camp des Loges, sans oublier **Blaise Matuidi**, milieu du PSG de 2011 à 2017 et amoureux de la cité royale. L'aventure est belle !

Hier soir, l'équipe de France a décroché son deuxième titre de championne du monde, faisant chavirer un pays entier.



### CONTACTS

Timothé Poulain  
timothe.poulain@saintgermainenlaye.fr  
01 30 87 20 81

Nathalie Grégoire  
nathalie.gregoire@saintgermainenlaye.fr  
01 30 87 20 83